

RENDEZVOUS
MIT DEM GLÜCK



Golden Hill Country Chalets & Suites

Die Golden Hill Country Chalets & Suites in der mediterranen Südsteiermark sind nur 25 km vom idyllischen Graz entfernt.

Zwischen Lavendel, Zypressen und Wein sind hier pure Freiheit und der Luxus des guten Lebens zuhause.

Seit der Gründung vor neun Jahren haben sich die Inhaber und Gastgeber aus Leidenschaft, Dr. Barbara und Andreas Reinisch, mit insgesamt 19 internationalen Auszeichnungen einen festen Platz unter den renommiertesten Adressen Österreichs gesichert. Als Mitglied der „Hideaways Hotels“ wurden sie gerade wieder vom Falstaff Hotelguide mit dem 1. Platz: „Bestes Hideaway Österreichs“ und von Gault & Millau als „Beliebtestes Chalet in Österreich“ ausgezeichnet.

Kein Wunder, denn Luxus und Nachhaltigkeit finden hier, in der traum-

haften Natur der Südsteiermark einen ganz eigenen Ausdruck, der sich perfekt in das hier gelebte Verständnis von Wohlbefinden und Privatsphäre fügt.

Das Golden Hill Country Chalets & Suites ist, wie der Name bereits verspricht, ein magischer Ort und ein Refugium der Lebensfreude. Fünf exklusive Country-Chalets und ein Premium Chalet in außergewöhnlicher Architektur mit tausend liebevollen Details und extravaganterem Interieur empfangen die Gäste. Jedes davon ist ein Kleinod und eine Wellness-Oase für sich: Dazu zählen eine Sauna und eine freistehende Badewanne in je-

dem Chalet oder sogar unter freiem Himmel. Auch Massagen und Beauty-Treatments können die Gäste in ganz privatem Rahmen im eigenen Chalet oder im Freien genießen.

Die 15.000 m² große Parkanlage mit dem 600 m² großen, preisgekrönten Naturschwimnteich ist das Herzstück von Golden Hill. Hier warten zudem Sauna- und Fitness-Kubus sowie eine Champagnerlounge – der Logenplatz am Wasser ist reserviert! So geht Sommerurlaub in der Südsteiermark – alles ressourcenschonend und im Einklang mit der Natur.

Den Superlativ luxuriöser Privatsphäre bietet das spektakuläre Chalet Steppenfuchs mit einem 10 Meter Infinity Pool, sowie das spektakuläre Panorama-Loft mit 4.000 m² eigenem Park, einem privaten Spa, einem Infinity-Naturschwimnteich im terrassierten Weinberg und einem 12 Meter langen Infinity-Pool mit gigantischem Ausblick.

Die private Atmosphäre im wunderschönen Rahmen des Golden Hills bietet auch eine Vielfalt an kulinarischen und vinophilen Erlebnissen – ein echter Genussurlaub. Gastgeberin Barbara steht dabei mit ihren begnadeten kulinarischen Kreationen in vorderster Linie. „Ich liebe es, unsere Gäste mit einem Private Dining im Chalet zu verwöhnen. Ich vereine bei meinen Gerichten regionale und internationale Einflüsse und verleihe ihnen damit eine ganz individuelle Note. Ein Essen ist für mich nicht nur ein Essen, sondern die Komposition feinsten Zutaten in bester Qualität, raffiniert kombiniert und zu einem wahren Augenschmaus präsentiert. Kochen ist für mich Leidenschaft.“

Die Saison ist eröffnet, das herrliche Klima der südlichen Steiermark mit ihren zahlreichen Sonnenstunden lädt ein in die Golden Hill Country Chalets & Suites – und der Sommer kann kommen!





The Golden Hill Country Chalets & Suites in Mediterranean southern Styria are just 25 kilometres from idyllic Graz. Surrounded by lavender, cypresses and wine, this is where pure freedom and the luxury of the good life are at home.

Since the hotel was founded nine years ago, the owners and passionate hosts, Dr Barbara and Andreas Reinisch, have secured a firm place among the most renowned addresses in Austria with a total of 19 international awards. As a member of the „Hideaways Hotels“, they have just been honoured again by the Falstaff Hotel Guide with 1st place: „Best Hideaway in Austria“ and by Gault & Millau as the „Most Popular Chalet in Austria“.

No wonder, because luxury and sustainability find their very own expression here, in the dreamlike nature of southern Styria, which fits in perfectly with the understanding of well-being and privacy that is practised here.

The Golden Hill Country Chalets & Suites is, as the name suggests, a magical place and a refuge of joie de vivre. Five exclusive country chalets and one premium chalet in exceptional architecture with thousands of loving details and extravagant interiors welcome guests. Each of them is a gem and a wellness oasis in its own right, with a sauna and a free-standing bathtub in every chalet or even in the open air. Guests can also enjoy massages and beauty treatments in the privacy of their own chalet or outdoors.

The 15,000 m² park with its 600 m² award-winning natural swimming pond is the centrepiece of Golden Hill. There is also a sauna and fitness cube as well as a champagne lounge - the box seat by the water is reserved! This is what a summer holiday in southern Styria is all about - conserving resources and in harmony with nature.

The superlative of luxurious privacy is offered by the spectacular Steppenfuchs chalet with a 10 metre infinity pool and the spectacular Panorama Loft with its own 4,000 m² park, a private spa, an infinity natural swimming pond in the terraced vineyard and a 12 metre long infinity pool with a gigantic view.

The private atmosphere in the beautiful setting of the Golden Hills also offers a variety of culinary and vinophile experiences - a truly indulgent holiday. Host Barbara is at the forefront of this with her gifted culinary creations. „I love to spoil our guests with private dining in the chalet. I combine regional and international influences in my dishes, giving them a very individual flavour. For me, a meal is not just a meal, but the composition of the finest ingredients of the best quality, cleverly combined and



*R*ENDEZVOUS
WITH HAPPINESS

presented to create a real feast for the eyes. For me, cooking is a passion.

The season is open, the marvellous climate of southern Styria with its many hours of sunshine invites you to the Golden Hill Country Chalets & Suites - and summer can come!

Golden Hill Country Chalets & Suites
Steinfuchsweg 2 / Waldschach
8505 St. Nikolai im Sausal
Austria
T: +43 650 35 059 36
E-Mail: welcome@golden-hill.at
www.golden-hill.at

